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GIUDICARIE - L'occasione era quella di 
presentare alcuni eventi del Parco Ada-
mello Brenta, ma è stata la prima uscita 
pubblica del neo presidente Walter Fer-
razza che ne ha approfittato per spiega-
re al pubblico la sua visione sull'ente e il 
suo ruolo. 
Non a caso, in collegamento c'erano an-
che alcuni membri del Comitato di ge-
stione, il direttore Cristiano Trotter e il 
dirigente del Servizio Aree protette e 
sviluppo sostenibile della Provincia Ro-
mano Stanchina. 
Un appoggio provinciale per una presi-
denza iniziata senza quello delle asso-
ciazioni ambientaliste e della Sat. 
«Tengo molto a che tutte le attività che 
vengono fatte a livello trentino - ha sot-
tolineato Stanchina - trovino un quadro 
provinciale che abbia un senso e una 
direzione. La fiducia è un sentimento 
insito in un Parco, occupandosi di futu-
ro e della conservazione dell'ecosiste-
ma, anche al di là della contingenza pan-
demica. L'Adamello Brenta è stato uno 
dei primi ad essere attivo sul fronte del 
turismo  sostenibile  in  Trentino  già  
vent'anni fa e auspichiamo che sia un 
traino anche per le altre aree protette 
del Trentino». Il presidente Ferrazza ha 
spiegato la sua visione per il futuro del 

Parco più grande del Trentino: «Oggi il 
Parco vuole e deve entrare nelle case di 
ogni uomo o donna che ne condivide la 
mission e vuole trovare nelle attività 
del Parco un indirizzo e una linea guida 
- ha dichiarato -. Il Parco si impegna ad 
entrare nella vita di ognuno di noi dimo-
strando quello che siamo stati in grado 
e saremo in grado di fare. Iniziative che 
vanno nella direzione della conservazio-
ne,  della  valorizzazione  della  cultura  
identitaria e della promozione di un turi-
smo diverso. Tutte le azioni che si fan-
no nell'area protetta  devono avere  il  
cappello della conservazione, della con-
sapevolezza e della condivisione, affin-
ché il Parco possa trainare queste scel-
te». 
A sentir parlare di conservazione, e in 
altri interventi di transizione ecologica, 
è intervenuto anche Franco Tessadri, rap-
presentante di quelle associazioni am-
bientaliste che non hanno appoggiato, 
con la Sat, la candidatura di Ferrazza: 
«Abbiamo grande attenzione per parole 
come “conservazione”, “consapevolez-
za” e “ transizione ecologica” - ha detto 
Tessadri, a ribadire gli impegni enuncia-
ti dai vertici - vorremmo anche ribadire 
che il Parco non deve essere trasforma-
to in un’Apt e fa piacere che lo abbia 
ribadito anche il dirigente provinciale 
Stanchina. Questo tema va ribadito an-
che e soprattutto alle popolazioni locali 

che hanno bisogno di capire meglio qua-
li sono il compito e l'importanza di gesti-
re il Parco nei propri territori. E va po-
sta attenzione anche al tema del lavoro 
che il Parco genera: dobbiamo ricordar-
ci che, se vogliamo far funzionare tutto, 
è importantissimo tenere alta l'attenzio-
ne anche su questo argomento».
Ferrazza, in risposta a Tessadri, ha riba-
dito il suo impegno: «Il Parco può fare 
una scelta di campo, ovvero partecipa-
re in maniera attiva a tutte le iniziative 
che saranno realizzate su un'area pro-
tetta per dare loro un taglio sostenibile. 
Per il  turismo, non ci sostituiamo ad 
Apt, ma vogliamo che le linee program-
matiche che l'Apt individua abbiano an-
che un taglio sulla sostenibilità e la con-
servazione. Per questo il Parco deve es-
serci e fare il suo lavoro».
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«Parco che va
nella direzione
del conservare»

IN BREVE
� TIONE

Oggi consiglio comunale
Si riunisce oggi alle 20.30 in 
videoconferenza il consiglio 
comunale. Tra i punti all'ordine 
del giorno anche l'approvazione 
del Bilancio di previsione 
esercizi 2021 – 2022 – 2023 
dell’Azienda Servizi 
Municipalizzati di Tione di 
Trento e della nota di 
aggiornamento del Documento 
Unico di Programmazione 
2021-2023, del Bilancio di 
Previsione finanziario 
2021-2023 del comune.

� PINZOLO
Il 1° febbraio c’è Consiglio
Il Consiglio comunale di Pinzolo 
è convocato in presenza il 
1°marzo alle ore 20.Tenuto 
conto della capienza della sala 
consiliare non è consentita la 
partecipazione in sala del 
pubblico che potrà seguire la 
seduta in diretta streaming, 
collegandosi direttamente al 
canale YouTube del Comune di 
Pinzolo all’indirizzo: 
https://www.youtube.com/cha
nnel/UC_I45qhDWzz6eoDp6Ej
ieTA. Sono dodici i punti 
all’ordine del giorno, frai quali 
spiccano l’approvazione del 
bilancio di previsione 
2021/2023; l’approvazione 
dello statuto della Geas; 
l’approvazione dell’aumento 
del capitale sociale dell’Apt e 
dello schema di convenzione 
con il Parco Naturale Adamello 
Brenta per interventi di 
manutenzione e valorizzazione 
del territorio nell’area Parco, 
con compartecipazione del 
Comune alle spese. 
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